

Berita Dukacita

SUSTER MARY VERONICA
(dahulu Suster Mary Thaddea)

ND 4961



Veronica Elizabeth BLASKO
(Saudari kandung dari almarhum Suster Mary Anne)

Provinsi Maria Dikandung Tanpa Noda, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	23 Mei 1937	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus 1957	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Kematian:	5 Desember 2022	Pusat Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	9 Desember 2022	Makam Kebangkitan, Chardon

Veronica adalah anak keempat dari enam bersaudara yang lahir dari pasangan Emery dan Mary Anna ((Mudri) Blasko. Keluarga ini tinggal di Cleveland di mana ibunya bekerja sebagai perawat dan ayahnya bekerja di industri baja. Pada tahun 1946 mereka pindah dari kota ke sebuah peternakan seluas 72 hektar di pedesaan, sangat dekat dengan Chardon. Hari-harinya dipenuhi dengan pengalaman dan petualangan baru dan menarik. Anak-anak mengikuti kelas katekisasi di St Mary dan kemudian di St Helen, di mana mereka diajar oleh Suster-suster Notre Dame. Suster Mary Viola Klavon, gurunya, mengundang Veronica untuk menjadi aspiran di Akademi Notre Dame di Cleveland untuk lebih memahami panggilan Tuhan. Veronica masuk Akademi dan masuk sebagai postulan pada tanggal 2 Februari 1955. Kakak perempuannya, Mary Anne, juga tertarik pada kehidupan religius, masuk pada hari yang sama! Pada saat penerimaan busana biara Veronica menerima nama Suster Mary Thaddea.

Selama lebih dari tiga puluh tahun Suster Mary Veronica melayani di bagian penyediaan makanan di rumah provinsi dan biara-biara komunitas besar lainnya. Dia menyediakan berbagai makanan bergizi dengan menggunakan keahliannya dalam memasak dalam jumlah besar yang dikombinasikan dengan sentuhan pribadinya. Roti buatan rumah, sup dan suguhan lezat untuk liburan dan perayaan sangat disukai dan diapresiasi. Suster selalu siap dengan sambutan yang ceria, secangkir kopi dan makanan ringan untuk staf rumah tangga dan pemeliharaan, pengemudi pengiriman dan siapa saja yang mampir untuk berkunjung. Keramahtamahannya selalu disertai dengan janji untuk mendoakan.

Dari tahun 1989 hingga 2010 Suster melayani sebagai asisten guru atau anggota staf kantor di sekolah dasar di Ohio dan Florida. Anak-anak sangat disayanginya. Dia senang terlibat dalam banyak kesempatan untuk memperkaya pendidikan dan kehidupan mereka. Berapapun usianya, Suster mengabdikan diri untuk melayani dan merawat orang lain. Meskipun banyak masalah kesehatan selama bertahun-tahun, dia tetap optimis, "Saya diberkati melalui semua ini dan berharap saya dapat terus membantu orang lain." Dia dikaruniai kemampuan untuk menjaga kehidupan dalam perspektif dan memberikan kebijaksanaan yang berwawasan luas.

Suster Mary Veronica pindah ke Chardon pada tahun 2002. Dia senang membaca buku yang bagus dan membantu dengan kerajinan tangan untuk Butik. Banyak yang mendapat hadiah istimewa untuk berdoa dengan rosario yang dibuat oleh tangan-tangannya yang penuh kasih. Setelah belajar sendiri seni menjahit, dia membuat banyak barang untuk rumah dan dapur. Bahkan ketika ia duduk di kursi roda, ia membuat kue kering dan pastri, berlusin-lusin, untuk Country Kitchen pada acara Barbekyu tahunan. Dia adalah seorang pembicara yang baik, pendengar yang penuh kasih sayang dan seorang teman yang pengertian dan setia yang menyukai waktu yang baik dan lelucon yang baik. Suster menghargai setiap anggota keluarganya dan menikmati merayakan kehidupan bersama mereka.

Cintanya kepada Yesus sangatlah sederhana, namun mendalam, dan sangat pribadi. Dia berdoa, "Tuhan telah memberiku kehidupan baru lagi dan lagi, di semua jalanku dan di setiap waktu." Kami berdoa dalam ucapan syukur atas kehidupan yang diabdikan untuk melayani dan merawat orang lain.

Semoga Suster Mary Veronica menikmati peristirahatan abadi dalam pelukan penuh kasih dari Allah kita yang mahabaik.